

Solichin Resmi Jabat Kalapas Kelas IIA Kediri

Prijo Atmodjo - KEDIRI.INDONESIASATU.CO.ID

Feb 10, 2025 - 15:25



Kediri - Lapas Kelas IIA Kediri menggelar acara pamit kenal atau serah terima jabatan Kepala Lapas. Acara ini dilaksanakan dengan khidmat, dihadiri oleh jajaran Forkopimda, pimpinan instansi, serta berbagai tamu undangan yang telah menjalin hubungan baik dengan Lapas Kediri, seperti PJ Walikota Kediri, DPRD Kota Kediri dan juga KaKanwil Direktorat Jenderal Pemasayaran Jawa Timur, Selasa (10/02/2025)

Urip Dharma Yoga, yang menjabat sebagai Kalapas Kediri sejak 4 September 2024, resmi menyerahkan jabatan kepada penggantinya, Solichin, setelah

menjalankan tugas dengan baik. Selama masa kepemimpinannya, Urip dikenal sebagai sosok yang berdedikasi tinggi, memberikan kesan yang mendalam bagi seluruh jajaran pegawai dan warga binaan di Lapas Kediri.

Selama masa tugasnya, Urip berhasil mempererat hubungan komunikasi dan kerjasama di dalam maupun luar lembaga pemasyarakatan, serta terus menunjukkan kepedulian terhadap kesejahteraan Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP). Terhitung sejak pelantikan pada Kantor Wilayah Direktorat Jenderal Pemasyarakatan Jawa Timur, Urip resmi dipindahkan untuk mengemban tugas baru sebagai Kalapas Kelas IIA Cikarang.

Momen pamit kenal ini berlangsung dengan penuh haru, seiring dengan serah terima jabatan yang dilakukan oleh Urip Dharma Yoga kepada Solichin, yang tak hanya merupakan rekan kerja, namun juga sahabat dekatnya. Solichin, yang dipercaya untuk melanjutkan tugas sebagai Kalapas Kediri, diharapkan dapat meneruskan perjuangan dan pengabdian yang telah dilakukan Urip, serta terus menjaga keharmonisan di lingkungan Lapas Kediri.

Selaras dengan ungkapan KaKanwil Direktorat Jenderal Pemasyarakatan Jawa Timur Kadiyono Bc.IP., S.I.P, M.Si saat memberikan sambutan menyampaikan sosok pemimpin yang baik atau pribadi yang baik bisa dilihat dari banyaknya tamu undangan yang hadir, karena hal itu menunjukkan bahwa hubungan internal maupun eksternal ke instansi luar terkait memiliki komunikasi dan interaksi yang bagus dan harmonis, sehingga tamu yang hadir merasa antusias.

“Semua berharap agar hubungan kedekatan dan kepedulian yang telah dibangun Kalapas yang lama dengan seluruh WBP dapat terus terjaga, serta mendoakan agar senantiasa diberikan kelancaran dan kemudahan dalam menjalankan tugasnya di tempat yang baru,” tambahnya.

Sebagai penutup, acara ini menjadi sebuah kenangan indah dan penuh harapan bagi seluruh pihak yang terlibat, dengan semangat untuk terus meningkatkan kualitas pelayanan pemasyarakatan yang lebih baik dan lebih manusiawi.